

Presidente Gustavo Petro: ¡Prudencia por favor!

Colombia, octubre 17 de 2023

Es inevitable que como Partido político opinemos sobre las declaraciones del presidente Gustavo Petro y las relaciones exteriores entre Colombia e Israel. Las implicaciones de un posible rompimiento diplomático con esta nación, deben reconsiderarse, guardando mesura y calma.

Como nación, tenemos la inmensa responsabilidad de salvaguardar la integridad e intereses de los colombianos, claro está, condenando los horrores cometidos por el grupo terrorista Hamas contra Israel, así como el uso desproporcionado de la fuerza por parte de Israel contra la población civil de Palestina.

Presidente Gustavo Petro, le hacemos un llamado a la prudencia y responsabilidad que tiene como dirigente de Colombia, usted representa y lidera a más de 51 millones de ciudadanos y ciudadanas; nos apremian grandes desafíos por resolver en materia social, de seguridad, salud, educación, ambiente, paz, entre otros aspectos vitales para los colombianos.

Que su esfuerzo y liderazgo estén concentrados en el origen de nuestra lucha por un país con igualdad de oportunidades para todas y todos, en donde continuaremos acompañándolo hasta lograrlo.



ANTONIO NAVARRO WOLFF
Copresidente Vocero



RODRIGO ROMERO HERNÁNDEZ.
Copresidente



CARLOS AMAYARODRÍGUEZ
Copresidente